



Bund Naturschutz Ortsgruppe Biberbach

Info-Rundbrief und
Einladung zum
BN-BIB-Stammtisch
am Mi, 22.6. 20 Uhr



Liebe Mitglieder der OG BN BIB, liebe Naturfreunde (und vielleicht zukünftige Mitglieder ? :-)

Vor drei Jahren hat sich unsere BN-Ortsgruppe nach längerer Pause wieder reaktiviert und seitdem ist schon einiges passiert. Das Wichtigste in Stichpunkten:

- wir mähen wieder auf unserem Biotop in Salmannshofen, wenn auch nur noch einen kleinen Teil und - hurra - die Orchideen vermehren sich wieder und blühen wunderschön, zusammen gibt es am Biotop fast insgesamt fast 100 verschiedene Pflanzenarten. Auch das jährliche Krötensammeln hat sich im Team gut eingespielt.
- in Zusammenarbeit mit Aktiven der Dorferneuerung wurden schon ca. 20 verschiedene Veranstaltungen, Kurse, Wander- und Radltouren durchgeführt. Highlight dieses Jahr: der Frühlingsspaziergang mit den Gartenzwerge zur 'Pilotstation' des Bacherlebnispfades am Feuerwehrplatz und die Himmelfahrt-Radltour von Biberbach nach Affaltern.
- die Ortsgruppe ist gut vernetzt mit anderen Vereinen (Gartenfreunde Biberbach *gemeinsame Pflanzaktion Wildgehölze in der Markter Flur, BN-OG Meitingen *Abstimmung und gegenseitige Teilnahme von/an Veranstaltungen, insbesondere Ökomarkt, Landesbund für Vogelschutz *Mitwirkung an der Ökoflächenkartierung
- wir sind konstruktiv streitbar in der Lokalpolitik - zusammen mit dem Arbeitskreis Natur-Energie-Umwelt für das Vorantreiben der Energiewende + unterstützt vom Kreisvorstand und der unteren Naturschutzbehörde beim Einbringen von Natur- und Umweltbelangen in der Bauleitplanung

Um all' diese Aktivitäten noch auf eine breitere Basis zu stellen, möchten wir weitere tatkräftige Unterstützer hinzugewinnen und ein geselliges Miteinander pflegen. Deswegen laden wir herzlich ein zu unserem **1. Stammtisch (zukünftig im viertel-jährlichen Turnus) am Mittwoch, den 22.6.16 um 20.00 Uhr**, Treffpunkt Feuerwehrplatz Biberbach. Bei hoffentlich gutem Wetter Besichtigung der Bibpf-Pilotstation und geplanten Sportplatzzufahrt.

Herzliche Grüße, Kathrin Reich, 1. Vorstand

